

Biographie du caporal-chef Lionel CHEVALIER



Né le 11 octobre 1986 à Saint-Pol-sur-Mer (Nord), Lionel CHEVALIER décide de s'engager au 35^e régiment d'infanterie (35^e RI – Belfort) en mars 2005.

Faisant preuve d'un réel investissement, il réussit sans difficulté sa formation initiale et est nommé soldat de 1^{ère} classe le 1^{er} janvier 2006. Il est projeté en République de Centrafrique de février à mai 2006 dans le cadre de l'opération « BOALI ». Très motivé, il donne toute satisfaction lors de ce mandat.

Doté d'un excellent niveau sportif, il possède un goût avéré pour l'effort. Rustique et motivé, il apprécie les activités sur le terrain et donne toujours le meilleur de lui-même pour satisfaire à toutes les tâches qui lui sont confiées. Il poursuit sa formation : après avoir obtenu le certificat technique élémentaire « chef d'équipe infanterie », il réussit le certificat militaire élémentaire fin juin 2007. Promu caporal le 1^{er} juillet 2007, il obtient le brevet militaire professionnel élémentaire « chef d'équipe infanterie » fin septembre 2008.

C'est en tant que chef de trinôme qu'il part alors durant 4 mois avec sa compagnie au Liban dans le cadre de l'opération « DAMAN ». Toujours de bonne humeur, agréable à commander, il possède de grandes qualités physiques et mentales. Toujours disponible, il effectue, au printemps 2009, une mission de courte durée en Guyane avec la compagnie d'éclairage et d'appui régimentaire au sein du 9^e régiment d'infanterie de marine. Promu caporal-chef le 1^{er} mars 2011, il fait preuve d'une énergie et d'une disponibilité sans faille.

Depuis le 9 mai 2011, le caporal-chef CHEVALIER était engagé en Afghanistan dans le cadre de l'opération PAMIR. Le 10 juin 2011 en fin de journée, embarqué à bord d'un véhicule blindé, il se blesse très gravement avec son arme au cours du retour de mission vers la base de Tagab. Immédiatement évacué vers l'hôpital militaire de Kaboul, il décède des suites de ses blessures dans la nuit.

Homme de terrain, le caporal-chef CHEVALIER était un militaire du rang de valeur. Doté d'un potentiel avéré pour le métier des armes, il aura montré durant ses six années de service de belles qualités humaines et militaires. Rayonnant et très apprécié par ses camarades, il était un exemple pour les plus jeunes.

Le caporal-chef CHEVALIER était décoré de la médaille outre-mer agrafes « RCA » et « Liban » ainsi que de la médaille de bronze de la défense nationale.

Le caporal-chef Lionel CHEVALIER est décédé en opération à l'âge de 24 ans après avoir servi la France pendant 6 ans.